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Qneiía uüiisultar también, en la disminución de gastos hay varios ítems rebajados, por
ejemplo el arriendo son bastantes millones de pesos, donde se arrendaba, que ocurre
con «I hdiisporte escolar.

É „ !• IM . 1 1 ¿ra . iu de Finanzas del DAEM Sra. Otilia Hernández manifiesta: Cuando
lUgüion las platas del fondo gestión, se fueron varios millones a arriendo de
vehículos, esos montos no se ocuparon en un 100% por lo tanto la diferencia se fue a
personal, para pagar imposiciones.

l,a í 'micejtila Sra. Patricia Pascuales manifiesta: Uno como Concejal visita muchas
escuelas y se encuentra con ciertas deficiencias, por ejemplo que no cuentan con
combustible suficiente para calefacción, el tema de los útiles de oficina no les llega,
imbuí» I|ÜG ver esa situación, aquí aparece como disminución y no entiendo por qué si
, . ,, 1 1 1 1. m. . es una necesidad para las escuelas.

La i ... a i j N t . l u de Finanzas del DAEM Sra. Otilia Hernández manifiesta: Todo
anoedió por el tema presupuestario que tuvimos, tratamos que se paguen la mayor
(jarle de tas imposiciones, por lo tanto lo demás no se pudo comprar.

I <i í mu i-jula Sra. Ana Celia Díaz manifiesta: Puede suceden en algunas escuelas,
|Mo donde yo trabajo llegaron todos los materiales que se necesitaron, calefacción
l ( i i i ) l i í £ i i no nos faltó, de hecho los padres apoyaron en la compra de leña para
i.;alelacción para ios niños.

i . 4 f ¿ > establecimientos grandes amanecen con las luces encendidas, allí hay un gasto
U i i i í i l ijue se podrían utilizar para otras cosas.

i ,. CuiicejaJa Sra. Dorís Villarroel manifiesta: Hay escuelas que sí les llegan todos
jüb materiales versus escuelas que no, y esto se debe mayoritariamente a la
responsabilidad de gestión de los encargados de escuelas, de los directores,
especialmente en estos gastos excesivos de luces.

VOTACIÓN:
C( IHCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
ü INCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - ABSTIENE
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL - SI
C( 1NCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE-NO
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO
CÁRDENAS GÓMEZ - SI

UÜtiiJLTADO DE LA VOTACIÓN:
l í h Voló: ABSTIENE
u , , Voto: NO
Cinco Votos: SI

DON RUBÉN



A« III'IKIK)
APROBAR MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEL DEPARTAMENTO DE
ÜIJUCACION MUNICIPAL.

PROPOSICIÓN DE MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEL DEPTO. AMD.
EDUC. MUNICIPAL

I n )R AJUSTE PRESUPUESTARIO AÑO 2015

A: Amaenlo In
í OUIGO
OS-ítt-003-OÚl
05-101

l) i-O i 003-002-
001
i¡1 IM UU.MtlU-

999

05*03 0'»

08-01

•ih W-999

presos:
DENOMINACIÓN
Subvención de Escolaridad
De la Municipalidad A Servicios Incorporados a su
Gestión

Subvención Escolar Preferencia! Ley 20248

Otros (Aporte para Jubilación Docente

De otras Entidades Públicas (AGUINALDO Y BONO)

Recuperaciones y Reembolsos por Licencias Médicas

Otros (reintegro de Sueldos)
TOTAL AUMENTO INGRESOS

MONTO M$
339,070

500

70,257

64,500

74,698

52,372

2,552
$603.949

u. Disimilación Gastos:
CÓDIGO

21-02-00
21 03-999-001
1 \3 -999-999
1 1. 02-002
22 03-001
22-03-003
72-03-999
11 04-001
22 ÍH 007
22-04-10

11 .M l i l i /

12 -09-000
11 l u mi ;

11 - \ 1
1l"> .10 uOO

DENOMINACIÓN
Personal a Contrata
Asignación Art. 1 Ley N° 19.464
Otras (Personal asistente sep)
Vestuario, Accesorios y Prendas diversas
Combustible y Lubricante (Para Vehículos)
Para Calefacción
Para otros (combustible motor generador)
Material de Oficina
Material y Útiles de Aseo
Materiales para el Mantenimiento y Reparaciones
inmuebles
Acceso Internet
Arriendos
Primas y gastos de Seguros
Estudios c Investigaciones (Auditoria Daem)
Equipos informáticos"

MONTO M$
74.645
10.600
88.679
6.653
3.460
3.440
1.930
2.250

13.100
3.121

2.358
156.489
23.525
2.000
5.659

S397.909



i ': Auiiifiílo de Gastos
< OWf?O
21-01 -000
21-03-00'!
21-03-005
2 2-01 --00 i
22-02-001
27-04-002
2¿ -04-03
22-04-OÜ9
22-0-1-012
22-O.vOOI
22-05-002
22--05-003
21 - 0.1-006
22 06 001
22-06-002
22 -.06-004

V. 07-000
22-08-000
22-11-002
22- I I 999
22-12-002
23 .0.1-004
24-01--008
29-04-000
29-05-999
31 02-999

DENOMINACIÓN
Personal de Planta
Remuneraciones Reguladas por el Código del Trabajo
Suplencias y Reemplazos
Para Personas (alimentación)
Textiles y Acabados Textiles
Textos y Otros Materiales de Enseñanza
Productos Farmacéuticos
Insumos, Repuestos y Accesorios Computad o nal es
Otros Materiales Repuestos y Útiles Diversos
Electricidad
Agua "'
Gas
Telefonía Celular
Mantenimiento y Reparación de Edificios
Mantenimiento y Reparación de Vehículos
Mantenimiento y Reparación de Máquinas y equipos de
Oficina
Publicidad y Difusión
Servicios Generales
Cursos de Capacitación
Otros (Taller Audio Visual Liceo Politécnico)
Gastos menores
Otras Indemnizaciones
Premios y Otros
Mobiliarios y Oíros
Otras (Combustión Lenta y Cámara Fotográfica SEP)
Otros (Fondos Revitalización Escuelas)

MONTO M$
400.663
321.912

72.647
9.520
3.269

20.836
66

37.154
684

18.708
3.455

793
1.201
6.780

14.621
7.580

470
2.576

954
1.437
3.229

64.500
5.683
1.751

942
427

$1.001.858

7.5IUOIUI ICACION PRESUPUESTARIA DEPARTAMENTO DE SALUD
MIJNICJPAI»

i i Airahíe Sr. Rubén Cárdenas Gómez índica: Modificación Presupuestaria
ai Mínenlo de Salud Municipal

Sr. Pedro Yáuez manifiesta: El tema del sumario del departamento de
;alud, tenemos entendido que el señor Reyes está incorporado en sus funciones y me

ai id súber en qué calidad se encuentra.

iij Aleante Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: El Sr. Reyes vuelve a la
Subdirección del CESFAM.



i .. i ..,,, * j.iía Sra. Patricia Pascuales manifiesta: ¿Quien queda como director?

i i u. ,.M, Sr. Rubén Cárdenas Gómez índica: Mientras tanto don Hernán Scholz.

i „ l)u ¿¿dura de Finanzas Sra. Tania Bahamonde manifiesta: En general tenemos
noticias en el departamento de salud, porque a pesar de todas las restricciones

uivinios que implementar el año 2015 para ajustamos a lo que teníamos, han dado
insultados, por lo tanto en estos momentos estamos casi encuadrados con las platas
,ju¿ Liiiti'egó el municipio al principio para cubrir el déficit del año pasado, se financió
.Jim Ids platas que se aportaron y en general la modificación para incorporar los
inayojeíj ingresos en lo que es atención primaria por un tema de aumento sanitario y
eso aumenta los ingreso y también están aumentados en los gastos, eso son las grandes
variaciones de las per cepitas, más las licencias médicas, devoluciones de íntegro y
otros ingresos que son los aguinaldos y bonos, eso es lo que compone los mayores

que ya están percibidos e ingresados al presupuesto por M$275.952.- después
voy a saltar al aumento de gastos para explicar después la disminución, que

grandes cifras argumentando sueldos bases, asignaciones de asignación
y eso se explica porque cambio una gran cantidad de funcionarios que

a uuntrata y pasaron a planta, entonces estos ítem que se están suplementando,
explico la disminución de gastos también, estoy disminuyendo los gastos en

íiuii de personal a contrata y gastos de funcionamiento que se tuvieron que
. restringir y utilizar lo más urgente.

l i>>>
. i;

til Cuiicejul Sr. Pedro Vánez manifiesta: En la disminución de gastos, en trabajos
cxiraiiidiiwrios dice 12 millones, pero en aumento dice 16 millones, me puede
w,jíiiu»á eso por favor.

¡ .. bit < . i . . . „ de Finanzas Sra. Tania Bahamonde manifiesta: Aquí lo que pasa que
con esto Je lus extensiones horarias del Cesfam no hubo caso que se encuadraran en el
lema de las lloras extraordinarias, pero básicamente es eso,

ttJ Ctmctíjiíi Sr. Ramón Andrade manifiesta. Es grato escuchar a la señora Tania
quu hay buenas noticias, porque con las decisiones que se tomaron de los ajustes
iutiHÍ<;lívos se ha llegado a buen término, tengo mis dudas sí a lo mejor se pudo haber

íiiás dentro de este año, pero creo que se pudo haber hecho un poquito más de
, dudas es el tema del ítem de vestuario y creo que tenemos que darles una

noticia a los funcionarios para el 2016. La deuda de la Terpel me gustaría saber
üiimtiis que existen en la actualidad, cuanto es lo que se debe.

hizo un trabajo bien serio en el tema de la comisión con la mesa de trabajo y los
y creo que los ajustes llegaron a buen puerto.

j ., i » i . < . (ui <i de Finanzas Sra. Tania Bahamonde manifiesta: En lo que es
me da la impresión que en el presupuesto 2016, si está considerado un ítem

de vestuario para los funcionarios.



i .1 ÜI'ÍH. Nadia Almonacid Encargada de Finanzas del Departamento de Salud
manifiesta: La deuda actual con la empresa de combustible Terpel es de
$23.000.000.-

La Coíü-ejula Sra. Doris Villarroel manifiesta: Quiero decir que el trabajo que se
hizo tanto en la toma de decisiones, las medidas que se implementaron, estar
uíiislanlemente trabajando en la mesas, los gremios dio este resultado, a lo mejor no
BS el 100% de lo que se quería escuchar, pero si eso me da razón en términos de la
ycslioa y control de las personas que estaban encargados, previo a esto tanto de
finanzas como de dirección del departamento de salud, se notó la diferencia como en
úl trabajo de equipo que se dio, las relaciones, de cómo enfrentar la problemática de
oitlutí, así que yo quiero felicitar al equipo de trabajo y reconocer que las medidas que
se turnaron en su momento fueron las más ajustadas para solventar, resolver y sanear
este departamento que se venía hundiendo.

i .. '.Ha Nadia Almonacid Encargada de Finanzas del Departamento de Salud
...... -ii¡. .1,1 Para el 2016 sí está considerado el vestuario para los funcionarios.

LA Coaeejala Sra. Patricia Pascuales manifiesta: Se nota el trabajo que se hizo en
ujui[»o, en la parte administración y también lo que me deja tranquila y contenta es
que no se disminuyó en fármacos a los usuarios de la comuna de Calbuco, que es lo
más importante.

La Citiii'ejala Sra. Ana Celia Díaz manifiesta: Destacar esta situación y que sirve
cuino ejemplo a los servicios traspasados de que si se puede ajustar un presupuesto y
¿ni aluciar la calidad de la atención al usuario.

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - ABSTIENE
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO
CAKDENAS GÓMEZ - SI

UUSULTAOO DE LA VOTACIÓN;
i Iti Voto: ABSTIENE

Votos: SI

DON RUBÉN

ACUERDO
Al'UODAK MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEL DEPARTAMENTO DE
SALUD MUNICIPAL,
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I'ÜOI'OSICION MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE SALUD
DICIEMBRE 2015

AUMENTO DE INGRESOS:

iMiírr n i ' M ASIG
[05 02 006001

08 Oí 002
08 99 001
0« 99 999

DENOMINACIÓN
Atención Primaria
Recuperación de Licencias Médicas
Devoluciones y Reintegros
Otros Ingresos
TOTAL

MOMO M|S) 1

220.000 |
32.952
2.000

23.000
277.952

DítiMimiCJON DE GASTOS:

p (in iñ:M vs.c;

| 21 01 001009007
21 01 005001002

| 21 01 005002
21 01 005004
21 02 001001
21 02 001004002
21 02 001009007
21 02 001011001
21 02 001027002
21 02 001042001
21 02 001999
21 02 002002

| 21 02 003002003
21 02 003003004
21 02 004005
21 02 004006

| 21 02 005002
i [ 02 005004

| 21 03 999999
;.£ 01 001
22 02 002
22 0*1 007

| U 04 010
22 04 012
11 04 999
n 05 002

| 22 05 005
n 05 006

1 22 06 001
^^ "̂"~ ^^-í — u r »«mî  •

~ 1 11 tlH— iif if^

DKNOMINACION

Asig. Especial Transitoria
Aguinaldo de Navidad
Bonos de Escolaridad
Bonificación Adicional
Sueldos Base
Asignación de zona
Asignación Especial Transitoria
Asig. De Movilización
Asig. Por Desempeño
Asig. De Atención Primaria
Otras Asignaciones
Otras Cotizaciones Prevísionafes
Asignación de Desarrollo
Asignación de Mérito
Trabajos Extraordinarios
Comisiones de Servicio
Bono de Escolaridad
Bonificación Adicional
Otras Asignaciones
Alimentos y Bebidas
Vestuario y Accesorios
Materiales y Útiles de aseo
Materiales para Man. de Inmuebles
Otros Materiales y Repuestos
Otros Materiales
Agua
Telefonía Fija
Telefonía Celular
Maní en i miento y fifpnr.iGinnas

"Masajes y Fletes

ÜÍM '" ^^^M
6.000 |
3.000
1.000
4,000
8.000

21,000
22,000
5.900

17,000
8.800
1.000
7.400

30.800
1.000

12.000
5.000
2.000
1.500

29.800
1.900

16.000
7.000
4.000
4.500

16.000
4.207
1.500
1.200
3.500

- — ^ 000

14000



I I

y
i u

A I I M I

NNM

21
M

í]
u11
i l
íi
:*i
y
íi
2»
¿1
?j
2 j
21
y
y
y
y
y
23
y
y
y
¿2
n
Z2

¡í

íí
n
'.'.
22
ií
» ¿

1

lo
Oí)

N 10 Dlí

I I I ' M

(ir
01
0]
.H
n i
01
01

01
OJ
o!
01
QJ
01
QJ
02
02
02
1 , 1
i . l
04
u -¡
o-Í
04
Oíi
05
0_$
Oíi

oo

pj
07
Oít
OH
03
< > / '

002
001

GASTOS:

ASIG

001001
001004002
001009999
001011001
001014
001028
001044001
002002
003002003
003005
004005
004006
005
005003001
001013999
001018001
005003001
001
004001
004006
004009
005
009
001
004
007
002

006

999
002
999
001

Primas y Gastos de Seguros
Equipos Computación al es
TOTAL

n

DENOMINACIÓN'

Sueldo base
Asignación de Zona
Otras Asignaciones
Asignación de Movilización
Asignaciones Compensatoria
Asignación por Desempeño
Asignación Atención Primaria
Otras Cotizaciones Previsionales
Asignación de Desarrollo
Asignación de Mérito
Trabajos Extraordinarios
Comisiones de Servicios
Aguinaldos y Bonos
Bono Extraordinario Anual
Otras Asignaciones Compensatorias
Asignación de Responsabilidad
Bono Extraordinario Anual
Combustible para Vehículos
Medicamentos
Materiales Dentales
Insumos Laboratorio Básico
Materiales y útiles Quirúrgicos
Insumos, Repuestos y AC,
Electricidad
Correo
Acceso a Internet
Mantenimiento y Reparación de
Vehículos
Mantenimiento y Reparación de
Maquinarias
Otras Reparaciones
Servicios de Impresión
Otros servicios generales
Mobiliario y Otros
Iniciativa de Inversión
Deuda flotante
TOTAL

7.000
4.000

277.007.

MONTO 1
M(SÍ i

108.000
34,500

1.300
7.900
2.000
9.000

107.500
2.000

55.000
3.100

16.039
15.570
7.800

16.100
800

1.350
5.200

15.000
20.100

400
36.600
5.800

100
15.000

450
1.800
5.100

1.500

300
1.800
4.000
1.700

150
52.000

554.959.
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V o IM< H > I I u ACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPALIDAD.

i .1 i . , , , . ! , , , „ de Finanzas Sra. Tañía Bahamonde manifiesta: Es el ajuste que
JMi t ' t . uu t i j juijos los años que es ajustar los ítem de ingresos que son de patente, de aseo,

t: circulación, licencias de conducir, fortalecimiento de la gestión, eso es el
t,|¿ uiiti bonificación para los funcionarios que nos llegan unas platas del

, oirás transferencias de la jubilación de don Ernesto y don Leonel e interés
u con el banco estado, reintegrar por licencias medicas, otros intereses,

,i| fundo común, patentes de años anteriores, programas mejoramientos
transferencias que corresponde que recibimos como comuna se llama
nuestra gestión de acuerdo a los índices que nosotros cumplimos

i i < . M U < j . i t Ni'. Uamón Aiidrade manifiesta: El traspaso que hace por aporte por un
ii*.> geMiúa que tiene que ver con personal, yo no sé si realmente las decisiones

t> i . . n i . n i están acorde a lo que opina el personal, si ellos realmente apoyan que se
l < > <l¿- i licúen con el dinero de Gestión.

M Ml Nr. Nelson VilJarroel manifiesta: Creo que todas esas gestiones que se
|Mra la municipalidad, yo considero que está bien planteado el asunto, el

i

i „ i .....

< |,(i Nr. Ramón Andrade manifiesta: En el ítem de terreno había un
nuil el tema de viviendas, pero la señora Tania dice que eso puede ser

Sra. Ana Celia Díaz manifiesta: Quiero apelar para el bono de fin de
secretarios y secretarias,

t, (|,.iit;iilü con que los recursos vayan a terreno de Caicaén.

i .. < MU»
ii|<<» ¡ «MI

feíru. Doris Villarroel manifiesta: Quiero destacar la inversión que se
que municipal Caicaén, realmente fue un acierto.

. . . .

.„,

i F i . 4 < I < M . I de Finanzas Sra. Tania Bahamonde manifiesta: También quiero
i i M M m i'-l ílííHi de servicios comunitarios que son de todos los programas sociales
lts ..... tí¡ ac^uramente les quedara saldo de gastos de funcionamiento esos se

i i ' i t i i r t pililo saldo de caja, entonces aquí tengo que fundamentar en 15 millones
ichis t-iMillimlarios y cuando estaba revisando el presupuesto, me di cuenta que

pn ¿i aMivenío de parques y jardines que tengo que pagar en diciembre, tenia
üiíts recursos en el servicios de aseo, entonces voy a sacar 1 1 millones del
tf üei vicio de aseo, 6 millones para el convenio de parques y jardines, mas 3
$ Asignación municipal, un servicio de maquinaria y deudas flotantes 4

iui||, ..... o v *««» Míe da 21 millones que necesito refínanciar al aumento de los gastos.

t ..... v'i;Mji>



13

VOÍMJQNi
i » H-'imiAI. SEÑOR RAMÓN ANDRADE- SI
l 'i f N i 'I ¡.I A I - SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - Sí
t '< íNaíML SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI
í 'i )Hi 'Í "Í.I AL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
(,'UNC'HI Al . SEÑORA DORIS VILLARROEL - SI
• < H M !UJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
- M - Í I M K ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON
i A lí NI :l [AS GÓMEZ -SI

I AOO DE LA VOTACIÓN:
Adoptado por unanimidad.

u mutuo
A l ' l í t i l í A K MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPALIDAD.

RUBÉN

rl« M-I tfiU ?ION MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DICIEMBRE 2015
•

\M i!;iN I o nlC INGRESOS:

inútil ii
53
u »

03
03
33
,n
0 »

03
41.-,

os
06
Qij
08
Oh
oa
Oh
Oh
y
« *
u
y

rímii
n i
01
oj
01
01
02
(>'•!

0:2
01
D I
03
Oj
Q3
02
02
02
03
Id
03
03
03

vsi<;
001001
002001
002003
003004
003999
001001
001001
002
002001
002999

002
001
002
006
008
003
001
002001
002999
099

niAOMIYU ION
Patentes Municipales
Derechos de Aseo Imp. Territorial
Derechos de Aseo
Transferencia de vehículos
Otros
Permisos de Circulación
Permisos de Circulación F.C.M
Licencias de conducir
Fortalecimiento de la Gestión
Otras transferencias
Intereses
Recuperación. Licencias Médicas
Multas Benef. Municipal
Mullas ART. 14,n°6
Registro de Multas
Intereses
Aporte dü fondo común
Patentes Años Anteriores
Progr. Mejoramiento Urbano
Otras transferencias
De Otras Entidades Públicas
TOTAL

MONTO M(.S) 1
3.000
3.000
1.000
1.000
3.000

10.000
16.000
5.000

23.500
21.300

5.200
5.000
5.000
1.500
2.300
3.000

24.200
6.500

26.325
78.500

600
244.925.
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I K ÍÓN0E GASTOS:

rsriii

a
- ' «
IJ
;l
í l
a
'.i
l!

u
'.'.
a
.-•>
i>>
y

Hí
0|
01
01
02
02
oa
m
09
10
í l
L2
ni
u /
03

ASK;

001009005
001015001
003003
001013001
001021
001
005
003
002
999
999

001
001001

DIAOMIYU ION

Asignación Art, 1
Asignación Única, Art .4
Asignación Desempeño Individual
Incremento Previsioiial
Componente Base
Combustible para Vehículos
Telefonía Fija
Arriendo de Vehículos
Prima y Gastos de Seguro
Oíros
Otros
Terrenos
Programas computacíonales
Programa Pavimento Participativo
TOTAL

MOMO
M(S)

1.500
1.500
3.500
3.000
1.000

10.000
2.000
4.000
4.000
3.000
2.000

10.000
3.000

15.000
63.500

O DE GASTOS:

NI M I

21
¿1
y
-••
it
U
¿1
í l
;i
y
n
u
y
í l
í l
> J
¿1
y
u
n
u
'.i

I I IM

Oí
01
0]
01
OÍ
n i
n i
01
n i

0]
u >
n >
03
U >

t t ' i
. . 1
03
04
o-|

0]
02
ü-(

ASK;

001
001004001
007001
001014002
001014003
001022
002002
003001001
00300200!
004005
001004001
00300 I 00 I
003002001
005003001
001
005
007
003001
003002
001
001
001

DENOMINACIÓN

Sueldos Base
Asignación de Zona
Asignación Municipal
Bonificación Compensatoria de Salud
Bonificación Compensatoria Art. 10
Componente Base
Otras Cotizaciones Previsionales
Asignac. De Mejo. De la Gestión
Asignac. De Mejo. De la Gestión
Trabajos Extraordinarios
Asignación de Zona
Asig. De Mejor. De La Gestión
Asignación De Mejor.
Bono Extraordinario
Honorarios a Suma Alzada
Suplencias y Reemplazos
Alumnos en Práctica
Dietas de Concejales
Gastos por comisiones Concejales
Para Personas
Textiles y Acabados
Materiales de Oficina

MOMO I
M(M I

2.800
4.000

21.000
1.800
4.500

10.000
1. 000
4.900
8.500
5.700
1. 100

100
500
700

3.500
6.500

900
1.000
4.000
2.000

300
3.000



15

y
y
y
y
n
¿i
a
'•'•
>.'.
:¡
y
2.J
y
2'í
14

"U
M

M
- '<
•v
» «

21
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31u
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0*1
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05
05
06

>!í

)tl
Díl
«3
03
01
01
03
03
03
03
03
(M
02
02
02
02
02
ni'
oi-
ga
02

02
oa

007
Ol í
012
999
001
002
008
001
005
010
999
001
004
001
007004
080001
080002
090001
092001
101001

002016
002028
003
004117
999003
999010
9990 1 1
999020
999093

999108

Matcr. Y útiles de Aseo
depuestos y Accesorios
Otros Materiales y Repuestos Varios
Otros Materiales y Suministros
Electricidad
Agua
Enlaces de Telecomunicaciones
Manten. Y Repar. De Edificaciones
Scrv. De Mantención de Semáforos
Servicios de Suscripción
Otros Servicios Generales
Indemnización de Cargo Fiscal
Oirás Indemnizaciones
Fondos de Emergencia
Asistente Social
A la Asoc. Chilena Municipal
A otras Asociaciones
Aporte al fondo Común Municipal
Multas al Fondo Común
A Educación
Mobiliario y Otros
Estudio para Inversiones
Estudios Programa Vivienda
Terrenos
Mcjorain. Evacuación Aguas lluvias
Habilit. Y Mant. Séllales de Tránsito
Construc. Y Mejor. De Plazuelas
Mant. Y Keparac. De Escuelas
Construc. Y Mejor. De Pavimento
Mant. Y Const. Canalización Aguas
Lluvias
Proyectos P.M.Ü
Hábil. Y Cierre Perimetral Terreno
Caicaén
TOTAL

1.000
2.500
3.500
4.000
2,500
4.500

500
2.000

200
700

21.000
20.200
2.600
3.500

12.000
300

1.000
16.000
1.500

500
1.300
2.000
2.000
1.500
1. 000
3.000

500
200
300

4.000

26.325
78.500

308.425.

ION DE GASTOS:

sFirr
l\

n
VI

I I I M

0?
OH
n - »

VSIG

001007001
001
005

DENOMINACIÓN

Asignación Municipal
Servicios de Aseo
Servicios Maquinarias
Deuda Flotante
TOTAL

MOMO |
Ml-S)

3.000
1 1 .000
3.000
4.000

21.000
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DE GASTOS:

SIHT
21
n

m M
04
na

ASK;
004
003

DKNOMIYU IO\s Comunitarios

Conv. MaJit Pai-ques y Jardines
TOTAL

MOMO M(S)

•••Elî ]
6.000

21.000

?./ l'iiUHUJNTAClQN CAMPEONES REGIONALES DE CUECA RAICES

lili \, ..1,1. £jr. Hubéu Cárdenas Gómez indica: Se ofrece la palabra.

i . . . , , , , < «i iHÍM Zúñiga manifiesta: Nosotros vamos a representar a la decima región a
í.' !_t¿ la comuna de Calbuco, en la ciudad de Curicó donde se realizará el

Htuiuli'üs nos vinimos a presentar y además para solicitar aporte para poder
iU^ii ti tíijltf nacional los días 27, 28, 29 y 30 de enero.

i i <\lt'J»hl£ Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Esta subvención pasara en enero a
n (¡e (--oncejo, gracias por su presentación.

7.ü *< I lülllOO; SOLICITUD DE ESPACIOS PÚBLICOS.

4ii| \ i . t . h i i Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Están solicitando unos espacios
i mi il tutu pnel sector de Pargua para resolver el tema de la instalación de una garita de
h, ctii |nrt>4 líMPORMONTT y también para un kiosco en la Vega a petición de doña

i .. l»i 1 1 un .1 ile la DOM Srta. Verónica Soto manifíesta: Con el tema de la garita
uo habría problema, pero el tema del kiosco en la Vega está un poco

• i 4 mu i--|«l fír. Ramón Andrade manifiesta: Estamos creciendo desordenadamente
li-dUiíi , leñemos que poner orden.

» . , . , . , j , . i Sr. Pedro Yánez manifiesta: Pero también hay que considerar que la
Lijere trabajar,

i < oii* c.jul fc)r. Ramón Andrade manifiesta: Pero tiene que ser de forma ordenada.
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i ,. * ...i. . ' . j t i in Sra. Ana Celia Díaz manifiesta: En la reunión anterior se tomó la
.Uu. ta ió i i tic no autorizar más kioscos en ese lugar, entonces no deberían pasar más
¿OÍR Minina (Je éstas al Concejo porque eso fue lo que se acordó.

1 1 v i . , i h i . fir. Rubén Cárdenas Gómez indica: Votemos entonces solamente la
| i . , M i ' i i N i »|e l'argua.

VUTACTONi
i ' < - i |i iUAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
COMCHMJ' SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
OOWCmAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI
i < P N U I UAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
i V (MORÍ A U SEÑORA DORIS VILLARROEL - SI
U íNdilAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
r í i i MOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO
» A lí DUNAS GÓMEZ-SI

It ü;s¡1 n ,'ÍA 1)0 DE LA VOTACIÓN:
Adoptado por unanimidad.

DON RUBÉN

AI'liOMAR AUTORIZACIÓN DE ESPACIO PUBLICO EN EL SECTOR DE
I' A lí i M I A, SOLICITADO POR EMPRESA EMPORMONTT PARA
II |;¡ i ALAC1ON DE GARITA, DE ACUERDO A INFORME EMITIDO POR LA
D I K I í í '(JiON DE OBRAS MUNICIPALES.

DE PATENTE RESTAURANT TURISMO SR. OCTAVIO
KU1U13TA ÁRABE.

i i u. , , 1 , 1 , Sr, Rubén Cárdenas Gómez indica: Solicitud de patente restaurant de
i , , . . : . . , , . tjííi 3l Octavio Elgueta Árabe, que es lo que nos interesa tener en la comuna
t j t i c b t t u (tálenles de restaurantes de turismo que son bueno locales.

vo i ACIÓN;
üt INCÜI Al.. SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI

SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
L SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI

i '( iMClíJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
t '( H-IOI3JAL SEÑORA DORIS VILLARROEL - SI
C( INCliJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI
MlíÑUlí ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO
CARPRNAS GÓMEZ-SI

DON RUBÉN
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m i i l \l>0 DE LA VOTACIÓN:
Ai ' i i t t i t ju Adoptado por unanimidad.

A4 <I|!,|Ü>0

A h í * )UAK LA OTORG ACIÓN DE PATENTE RESTAURANTE DE TURISMO
M .1 lú'ITAUA POR EL SR. OCTAVIO ELGUETA ÁRABE.

/ 10 non* i > f £ INCIDENTES.

i i 4 . , , , . , ¡ , , i ¡Si', Ramón Andradc manifiesta: Hay muchos vecinos en el sector de
¿i<m Ktíjael Almirante Latorre - Caracolito que están reclamando por cobro que les
l|i*l¿u *.jo| Mí[ por contribuciones y son vecinos que tienen hace años pequeños terrenos
\i m u í como sitios eriazos.

I ,. l > i i t.» l o i» (le la DOM Srta. Verónica Soto manifiesta: Puede ser que tengan el
o del terreno pero no tieríen informada la construcción.

• i A luí lije y Presidente del Concejo levanta la sesión a las 11:55 hrs.

DE
NICIPAL

CÁRDENAS GÓMEZ
E COMUNA CALBUCO

A| IH ICO, 29 de diciembre de 2015.


